

Cali, mayo 30 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Atacan a tiros patrulla militar en Cali](#)

► [Arrancó el Festival Mono Núñez](#)

📰 [Google News](#)

■ Plan de choque

Alcaldía, Fiscalía y Fuerza Pública articulan acciones en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 30 de Mayo, 2025

El plan de choque contra el crimen organizado en Cali fortalece sus líneas de investigación judicial tras una articulación directa con la Fiscalía General de la Nación.

Este avance surge tras un consejo de seguridad celebrado con la presencia del delegado contra la criminalidad organizada, Raúl Humberto González Flechas, y nueve directores especializados.

Durante el encuentro, las autoridades analizaron el panorama de seguridad en Cali y el Valle del Cauca.

Se acordó reforzar la cooperación entre instituciones para dar respuestas efectivas a delitos como el homicidio, el hurto y otras formas de violencia urbana.

La coordinación permitirá atacar estructuras criminales con operaciones focalizadas.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cómo será el paro en Cali? Esto se sabe de las movilizaciones del 28 y el 29 de mayo](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Marchas del 28 y 29 de mayo en Cali: estas son las rutas y horarios](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

Desde el 16 de mayo, la Alcaldía de Cali y la Fuerza Pública activaron un plan de choque que, en su primera semana, logró la captura de 47 personas, la incautación de 23 armas de fuego, el decomiso de 15 mil dosis de estupefacientes y la recuperación de 16 vehículos robados.

Líneas de investigación

Para el alcalde Alejandro Eder, este trabajo conjunto es clave para garantizar la seguridad en la ciudad.

Señaló que gran parte de la violencia en Cali tiene su origen en dinámicas ilegales presentes en el sur del país, como los cultivos ilícitos en Jamundí y el norte del Cauca, además de la minería ilegal.

A su vez, el secretario de Seguridad y Justicia, Jairo García Guerrero, afirmó que el balance realizado con la Fiscalía permite establecer prioridades claras para las investigaciones judiciales.

El enfoque será atacar directamente a los actores armados que generan inseguridad en Cali y su área metropolitana.

El coronel Carlos Oviedo, comandante de la Policía Metropolitana, confirmó que se diseñaron nuevas líneas de acción orientadas a afectar las estructuras criminales con presencia en la región.

Estas investigaciones buscarán desarticular redes que financian y sostienen el crimen organizado en el Valle del Cauca.

Además, la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, celebró que un grupo de fiscales especializados se descentralice para operar directamente en el territorio.

Este equipo tendrá la misión de generar impactos positivos en la seguridad regional.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
